



## Condenan a ex-médico de Piñera por crimen en dictadura

### Description

El ex médico de Sebastián Piñera y hermano del ex Convencional Harry Jürgensen, Manfred Jürgensen, colaborador de los aparatos represivos de la Dictadura Cívico Militar encabezada por Pinochet, fue condenado a ocho años y un día de cárcel en calidad de autor de la muerte del profesor Federico Álvarez militante del MIR, hecho ocurrido en el año 1979.

Federico Álvarez fue detenido por funcionarios de Carabineros pertenecientes a la Sexta Comisaría de Recoleta en agosto de ese año (1979) y luego entregado a la policía política del régimen, la temida CNI, quienes le aplican salvajes torturas bajo la atenta supervisión en el mismo lugar por tres médicos colaboradores de la dictadura, destacándose entre ellos, la figura Manfred Jürgensen.



Médico Manfred Jürgensen

Por su parte, la defensa del condenado, encabezada por el abogado Felipe Solís, apela a razones humanitarias para que pueda cumplir la pena en su domicilio, argumentado entre otros, la edad del condenado por este brutal asesinato.

El conocido y experto abogado en materia de violación de los Derechos Humanos en el país, Nelson Caucoto, abogado de los familiares del Profesor Álvarez, a su vez, valoró el fallo del máximo tribunal y expreso que “aquí en Chile, afortunadamente, con el transcurso del tiempo, algunos dirán que es muy tarde, pero se hace justicia. Aquí se hizo justicia por una situación muy complicada, muy difícil que en su momento fue muy emblemático. Bienvenida sea esa sentencia, le permiten esa conformidad a la familia, de que los hechos no han quedado en la impunidad”.

El Maipo

**Date Created**

Febrero 2023

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)